

Mayores de 65 y menores de 4 años los más afectados

Influenza: leve aumento en hospitalizaciones por enfermedades respiratorias graves

● De acuerdo con el DEIS, en Magallanes se ha inoculado más del 70% de la población, siendo una de las mejores a nivel nacional. La Seremi de Salud atribuye este éxito al inicio adelantado de la campaña, ya que “se esperaba que los peak se iban a presentar en mayo y junio”.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Continúa el alza de virus respiratorios en el país y la **3** medidas son fundamentales para evitar el contagio por enfermedades respiratorias: lavado de manos, uso de mascarilla en espacios cerrados o en red de urgencia, y evitar contacto con personas con sospecha de enfermedad. Además, los profesionales instan a la población al buen uso de la red de urgencia. Acudir a Atención Primaria en cuadros leves o moderados y sólo dirigirse a urgencia hospitalaria en caso de cuadros graves.

Región de Magallanes y Antártica Chilena no es la excepción. Pero de acuerdo con el Departamento Estadísticas e Información en Salud (DEIS), la región más austral del país es la segunda con mejores números en cuanto a cobertura por vacunación con 70,23% sólo por detrás de la Región del Maule que cuenta con 74,49 por ciento.

La misma fuente indica que en Magallanes se han inoculado más de 67 mil personas, de un total de 95.781 que es parte de la población objetivo.

De acuerdo con la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, en las últimas semanas se ha observado un aumento en la circulación viral donde predominan influen-

za y rinovirus, “con un leve aumento en hospitalizaciones por casos de enfermedades respiratorias graves, sobre todo en mayores de 65 y menores de 4 años”.

La profesional agregó que el éxito en la campaña de vacunación en la región se debe a que “se inició de forma adelantada el 1 de marzo, producto de los pronósticos que nos indicaban que los peak de virus respiratorios se iban a presentar en mayo y junio”.

Finalmente, la autoridad enfatizó el llamado a vacunarse lo antes posible a los enfermos crónicos, embarazadas y mayores de 65 años, “de manera de estar protegidos cuando tengamos un aumento mayor en la circulación viral”.



Los mayores de 65 años son parte de la población de riesgo y los primeros que deben inocularse.